



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8

REPRESENTANTES DE LA EXCELENCIA

Por: *Feli Miguel García*

El Señor es excelente en todos sus caminos, y todo lo que ha hecho lo hizo con excelencia. Somos sus representantes en esta tierra, y debemos manifestar su excelencia porque somos portadores de su gloria. Es increíble pensar que por cada lugar donde caminamos, lo hacemos con su gloria dentro de nosotros. Eso debería influir grandemente en las personas que nos rodean. La gloria de Dios debería afectar positivamente a nuestra familia, nuestros amigos, el gobierno y la sociedad.

La pregunta que me hago es: ¿Cuánto realmente estamos afectando al mundo con la gloria del Señor que mora en nosotros? El profeta Isaías declara: ***“Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido sobre ti. Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra y oscuridad las naciones; mas sobre ti amanecerá Jehová, y sobre ti será vista su gloria. Y andarán las naciones a tu luz, y los reyes al resplandor de tu nacimiento”*** (Isaías 60:1-3).

Cuando regresamos a nuestra casa luego del trabajo, ¿Qué ve nuestra familia en nosotros? Cuando entramos en nuestro lugar de trabajo, ¿Qué ven nuestros compañeros en nosotros? Ellos deberían ver la gloria de Dios para que, como dijo Jesucristo: ***“Así alumbren vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos”*** (Mateo 5:16)

Cuando caminamos por la tierra, somos ***portadores de su presencia***. No importa donde estemos, la presencia del Señor va con nosotros. Nunca olvidemos que nuestro cuerpo es el templo del Espíritu Santo y, en todo lugar donde estemos, seremos un templo que llevará la presencia de Dios. Caminamos sobre esta tierra llevando la presencia del Altísimo Dios con nosotros, y eso se evidenciará con la forma en que

nuestra luz alumbre delante de los hombres. Como consecuencia de ello, al ver nuestras buenas obras, dice Jesús que los hombres deberían glorificar al Padre que está en los cielos.

Al mismo tiempo, somos **portadores de su carácter**. Sabemos conscientemente que a nuestro carácter le hace falta un ajuste. Pero somos portadores del carácter de Dios y cada día se imprimen en nosotros sus características; es decir, su justicia, su santidad, su integridad, su humildad. Dice la Palabra en **Efesios 5:1-2: “Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados. Y andad en amor, como también Cristo nos amó, y se entregó a sí mismo por nosotros, ofrenda y sacrificio a Dios en olor fragante”**.

Somos **portadores de la personalidad de Dios**. En el libro de Gálatas capítulo 5, se encuentra la lista de los frutos del espíritu: amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre y templanza. Esa es la personalidad de Dios, y debería ser la nuestra. Como cristianos comprometidos con el Señor, tenemos la gran responsabilidad de producir frutos que respondan a la calidad y personalidad de nuestro Dios. **“Porque en otro tiempo erais tinieblas, mas ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de luz (porque el fruto del Espíritu es en toda bondad, justicia y verdad), comprobando lo que es agradable al Señor”** (Efesios 5:8).

Tenemos el privilegio de ser embajadores de nuestro Señor en la tierra y de demostrar su excelencia. Esta es una cualidad que nace del corazón y se expresa con los mejores recursos que poseemos. ¡Seamos realmente embajadores de la excelencia!

Atrévete a ser diferente...
por causa del Padre

“Así que, somos embajadores
en nombre de Cristo”
2° CORINTIOS 5:20





NOTICIAS

FALLECIMIENTO

El pasado domingo día 6 de este mes falleció la madre de nuestro hermano Adrián Guillen, ella llevaba tiempo acarreado una grave enfermedad. Oremos por nuestro hermano y su familia en estos momentos de tristeza.

ENFERMOS

Nuestra hermana Charo, esposa de Luis de Cádiz, se encuentra en una situación muy delicada debido a su enfermedad y en estos momentos necesita de las oraciones de todos los hermanos.

PROXIMOS EVENTOS

Os queremos recordar la próxima visita de nuestro hermano Feli Miguel García para el fin de semana del 2 y 3 de Junio para que lo tengamos en cuenta y podamos asistir. El sábado la reunión comenzará a las 19:30 h. El domingo por la mañana nos llevará en la exposición de la Palabra.

Queremos proponer también a la iglesia para el próximo sábado 23 de Junio una salida a la playa para estar juntos y compartir el día antes de que llegue el periodo de vacaciones. Nos gustaría saber vuestra opinión para ir organizando dicha salida.

VISITAS



El pasado domingo 29 de Abril tuvimos la visita de nuestro hermano Vicente Caballero acompañado de su familia y el domingo día 13 de este mes quien nos visitó fue nuestro hermano Juan Antonio Monroy aprovechando que también estuvo el sábado en la



jornada de convivencia. Queremos dar las gracias a los hermanos por su esfuerzo y por atender nuestra invitación.

1ª JORNADA DE CONVIVENCIA

El sábado 12 tuvimos nuestra 1ª jornada de convivencia de las Iglesias de Cristo en Andalucía. Asistimos miembros de 8 iglesias. Estuvimos reunidos desde las 11.30 hasta las 18 h. En la pagina de atrás incluimos algunas fotos del evento.

1ª JORNADA DE CONVIVENCIA DE LAS IGLESIAS DE CRISTO EN ANDALUCIA



De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de **IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA** y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a **IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA**, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a **Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA**.